


CUPE Education
Snow Storm Policy for NB an PEI Regions



The reality within the Maritimes is that it is necessary to be prepared for winter storms. 

The following is our new policy for keeping members and facilitators safe during our chaotic winters:

Facilitators, in discussion with the Education Rep, will decide the day prior to an education session, if the workshop will be cancelled or not due to impending weather conditions. We will do our best to make this decision by noon the day before a session so that there is time to reach all participants to inform them of the cancellation. Since most courses are a day and a half, if the first day is cancelled (6 hrs), the course will be postponed completely, and rescheduled for a future date. If the second day of training is cancelled due to weather (3 hrs), the second day will not be rescheduled.

Participants will be notified by email or phone if a workshop is cancelled. Participants are encouraged to check the CUPE NB or CUPE PEI Facebook pages for updates on closures.

CUPE workshops will not be following public school closures, or late starts.

Thank you for your continued cooperation



[bookmark: _GoBack]ÉDUCATION SCFP 
Politique de tempêtes pour les régions du NB et IPE



La réalité dans les provinces Maritimes est que nous devons se préparer pour les tempêtes d’hiver.

Vous trouverez ci-dessous notre règle pratique afin que nos membres et animateurs prennent des mesures sécuritaires durant la saison hivernale :

Les animateurs, en collaboration avec le conseiller en éducation, décideront une journée avant un atelier si cet atelier sera annulé à cause des conditions météorologiques imminentes. Nous ferons notre possible de prendre une décision par midi la journée avant l’atelier afin d’informer tous les participants de l’annulation. Puisque la plupart des ateliers sont d’une durée d’une journée et demie, si la première journée complète (six heures) doit être annulée, l’atelier au complet sera remis à une date ultérieure. Mais si la deuxième journée de l’atelier est annulée (trois heures) à cause de mauvais temps, la deuxième journée de l’atelier ne sera pas remise à une date ultérieure.

Les participants seront informés par courriel ou par téléphone si l’atelier est annulé. Les participants sont encouragés à vérifier les pages Facebook CUPE NB ou CUPE PEI pour les mises à jour sur les fermetures.

Les ateliers du SCFP ne suivront pas les mêmes directives que les fermetures des écoles publiques, ou les commencements tardifs.

Merci de votre compréhension
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